



## **INABIE socializa Programa de Clubes Estudiantiles con técnicos regionales**

**Santo Domingo.-** El Instituto Nacional de Bienestar Estudiantil (INABIE) desarrolló los talleres de sensibilización para dar a conocer el Programa de Clubes Estudiantiles que la institución implementa en beneficio de los estudiantes del sistema educativo público nacional.

La actividad, que tuvo lugar en la sede del INABIE, estuvo dirigida a actores clave en el ámbito educativo, incluyendo directores, técnicos regionales y distritales, directores de centros educativos, coordinadores pedagógicos, maestros, asesores y representantes de la Asociación de Padres, Madres, Tutores y Amigos de la Escuela (APMAE).

Un total de 22 participantes procedentes de diversas regionales educativas, incluyendo la 08 Santiago, 10 y 15 de Santo Domingo, y 17 de Monte Plata, fueron parte de esta actividad de socialización.

Durante la sesión se destacó el impacto positivo del Programa de Clubes Estudiantiles, el cual es impulsado por el Departamento de Servicios Estudiantiles del instituto a través de la División de Participación Social. Este programa tiene como objetivo principal fomentar la participación de los estudiantes en actividades extracurriculares en el ámbito científico y tecnológico, turismo y medioambiente.

A través de estas actividades, los estudiantes tienen la oportunidad de desarrollar la socialización e interacción, reflexión colectiva, desarrollo de valores, principios y el liderazgo contribuyendo a una convivencia sana y una participación social responsable que les permita desarrollar acciones y/o proyectos que den respuesta a situaciones que afectan al centro educativo y a la comunidad.

Además de la presentación del Programa de Clubes Estudiantiles, se dieron a conocer otros programas importantes como los de alimentación y nutrición, apoyo estudiantil, salud escolar y participación estudiantil, que forman parte del catálogo de servicios que ofrece el INABIE para garantizar que los educandos puedan permanecer en las aulas para recibir una formación preuniversitaria oportuna.

Los talleres se llevaron a cabo los días 28 y 29 de febrero y estuvieron a cargo de la encargada de Servicios Estudiantiles, Tania Jáquez, y el encargado de Participación Social, Eduardo Leyba.